



# 赤麻小だより



令和4年度 第5号

令和4年6月22日

発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

【学校教育目標】 あかるい子 かしい子 たくまい子

## 1学期も残り1ヶ月です

1学期も残りほぼ1ヶ月となりました。心配されたコロナの感染拡大も今のところ全国的に落ち着きを見せています。本校でも感染拡大は見られず、1学期の行事等も順調に実施することができています。このまま落ち着いた状態の中、残り1ヶ月、1学期のまとめをしていければと思っております。ただ、コロナ対策はこれからも気が抜けず、また熱中症の心配もありますので、保護者の皆様、地域の皆様には子どもたちの健康、安全のためのご協力を引き続きよろしくお願い致します。

## 水泳学習（プール）スタート



5月25日（水）に3年ぶりに5、6年生がプールに集合してプール開き（運動委員会による進行）が行われ、今年度も水泳学習が始まりました。今年度も、ここ2年間の下記のような新型コロナウイルス感染防止のための対応をとりながら実施します。

- ①検温や健康観察を確実にし、児童の健康状態をしっかりと把握する。
- ②児童が手を触れる場所のこまめな消毒
- ③2つある更衣室を女子のみで使用し、男子は体育館を使用することで密集を防ぐ。
- ④授業中不必要な会話や発声を行わないよう指導する。
- ⑤プールの中では2m以上の間隔を開け、児童が密接する活動はしない。  
→原則1学年で入る。（指導者は2人以上）
- ⑥ビート板などの用具は使い回ししない。

今年も5年生と6年生がプール掃除をしてくれました。プールの中はもちろん、プールサイドの草取りや更衣室の清掃もしてくれました。また、教職員もこの清掃への参加はもちろん、事前に心肺蘇生等、救急救命のための研修を行い、水泳学習の開始に備えました。そして、6月3日（金）、2年生が先陣を切ってプールに入りました。この日は続いて5年生、6年生も入りました。今年もプールに入れる喜びを十分に味わい、有意義な水泳学習をしてもらいたいと思います。



【5、6年生がプールの底も壁もまわりもきれいにしました】



【プール開きでは各学年の代表者が目標を発表】



【間隔を十分とって2、5、6年生が初泳ぎ】



【教職員の心肺蘇生研修】

## 1年生大喜び！1年生を迎える会

5月24日（火）、「1年生を迎える会」が行われました。1年生と上級生が交流し、今後1年生が楽しく学校生活を送れるようにすることが目標です。今年も企画委員会の6年生の司会進行により、1年生へのインタビュー（名前と好きな物）、縦割り清掃班による遊び（感染防止対策がとれる遊び）、1年生へのプレゼントなどが行われました。1年生は全員がインタビューに答え、名前や好きな物を発表することができました。終了後の感想も「楽しかった」「うれしかった」という答えが返ってきました。「これからも楽しく学校に来られそうですか？」という校長の問いかけにも、1年生全員が「はい」と応えてくれました。企画委員会や6年生を中心に、上級生たちも1年生を喜ばせようとがんばっていました。これからも1年生は毎日楽しく学校に来てくれることと思います。



【企画委員会進行】【1年生へのインタビュー】



【縦割り班で自己紹介】



【縦割り班で共遊】



【6年生からびっくり箱のプレゼント】

## 県民の日児童集会・「栃木県クイズウォークラリー」を実施

今年も6月15日の県民の日に因んで、20日(月)、県民の日児童集会「栃木県クイズウォークラリー」を実施しました。当初15日(水)に実施する予定でしたが、雨のため延期になり、この日の実施となりました。1年生から6年生の18の縦割り班(清掃班)で赤麻小学区内の7つのチェックポイントを回り、そこでクイズやゲームをしながら、ウォークラリーを行いました。事前に6年生が自分たちの歩くコースを選択し、綿密に計画を立てました。子どもたちは「学年を越えて協力し合う」「地域のよさを見直す」「安全に気を付けて集会を楽しむ」という3つの目標を意識しながら、暑い中でしたが、1位を目指して頑張っていました。子どもたちの振り返りには「班の人みんな協力して、仲よくできてとても楽しかった」「初めて班の人とこんなに会話できて楽しかった」「栃木県や赤麻地区の魅力が知れて楽しかった」等の感想が出されていました。今年も会の進行を始め、実施までの計画、準備を企画委員の皆さんが、そしてコースの計画から、当日の班長として、あるいは最高学年として6年生の皆さんが水分補給や道路の安全に気を配るなど、大活躍してくれました。おかげで全校児童が楽しい思い出を作ることができました。どうもありがとう。



【CP：赤麻寺】



【CP：八幡宮】



【CP：赤麻古墳】



【CP：ひのみ】

【CP→チェックポイント】

## 4年・3年・6年生が校外学習を実施

6月6日(月)に4年生、7日(火)に3年生、8日(水)に6年生が校外学習に行ってきました。関東地方が梅雨入りし、4年生はあいにく雨の中での学習になってしまいました。3年生、6年生も雨が心配されていましたが、幸いほとんど影響を受けずに活動できました。4年生は社会科の学習で「とちぎグリーンプラザ」「菌部浄水場」へ、3年生は総合的な学習で「渡良瀬遊水地」「藤岡図書館」「道の駅みかも」へ、6年生は社会科の学習で「しもつけ風土記の丘資料館」「栃木県埋蔵文化センター」へそれぞれ行きました。どの学年の子どもたちも見学や体験を通して初めてわかることを実感したり、新しい発見をしたりできたようです。今後の学習に確実に生かしていきたいと思えます。



【4年・とちぎグリーンプラザ】



【4年・菌部浄水場】



【3年・渡良瀬遊水地】



【3年・藤岡図書館】



【6年・土器に触れる】



【6年・勾玉作りの体験】

## 今年も1、2年生がさつまいもの苗を植えました



6月2日(木)1、2年生がさつまいもの苗植えを行いました。今年も30名を超えるたくさんボランティアさん、祖父母の方々にご協力いただきました。天気が良く、暑い中での作業でしたが、子どもたちは、元気に楽しく苗を植えていました。作業終了後には「去年より上手にできてよかった」「ボランティアさんがたくさん来てくれてうれしかった」等の感想が聞かれました。この後、生活科の学習で成長の様子を観察したり、秋に収穫したりします。なお、今年も亀田様に畑をお借りし、小堀様にサツマイモの苗、さらに飲み物もいただきました。また、萩原様には機械で畑を耕していただきました。多くの方々のあたたかいお力添えにより、この活動ができています。本当にありがとうございました。